

春日部市立立野小学校だより



〒344-0048 春日部市南中曽根 1074 番地
TEL 048(736)0001 FAX 048(734)9400

<学校教育目標>

心身共に健康で生きる力のある児童の育成
～体づくりに励み、文化の香りのする学校～

令和5年度 10月号 令和5年9月28日発行

在籍児童数 514名
<https://schit.net/kasukabe/estateno/>

実りの多い秋に

校長 木田 真貴子

今年は、30℃を超える真夏日が80日以上も続く記録的な暑い夏となりました。「暑さ寒さも彼岸まで」とよく言いますが、朝晩はようやく涼しくなってきました。学校の周りの田んぼでは、黄金色に輝いた稲も刈り取られ実りの秋を感じます。

10月3、4日は、6年生が鎌倉・箱根方面に修学旅行に出かけます。修学旅行は「学びを修（おさ）める」という文字通り、小学校6年間の集大成となります。社会科では、ちょうど鎌倉時代を学習したところです。これまで学校で学んできたことや修学旅行までの間に準備をしたことをもとに、仲間と協力して楽しい修学旅行にしてほしいと思います。私も6年生と一緒に出かけますが、今からとても楽しみです。

また、10月21日（土）の「立野小大運動会」に向けて、練習が始まります。今年から、熱中症対策や児童・教職員の負担軽減のため、午前中だけの開催となります。時間が短くなり子供の活躍の場が減ってしまうのでは…と心配する声もありましたが、そんなことはありません。当日の時間は短くなりますが、一人一人が力を発揮し達成感が味わえるよう、練習をしっかりと行って中身の濃いものにしていきます。



運動会は、子供たちにとって緊張感があり楽しみや活躍の場がたくさんある特別な行事です。また、みんなで力を合わせることで、みんなでそろって行動することの心地よさ、大切さを学ぶ機会でもあります。日々の練習の中から、少しずつ上達し、仲間と力を合わせることの大切さ、仲間と一緒にだからこそできる達成感を味わっていきます。そんな子供たちを応援できるよう、教職員も、1学期から何度も会議を行い、準備をしてきました。練習を始めたその日から、子供たちと真剣に向き合い、一体となって競技や演技を作り上げていきます。

運動会当日は、ぜひ、力いっぱい競技・演技する子供たちに、温かい声援と大きな拍手をお願いします。

いのちの授業



本校では、毎年、助産師さんに来校いただき、「いのちの授業」を行っています。9月14日（木）には、4年生を対象として、第二次性徴やプライベートゾーンの話について学習をしました。「自分が決める権利」と「自分のことを知る権利」というお話を、子供たちは真剣に聞き、自分なりにしっかりと考えていました。

教育実習生と一緒に



9月に入ってすぐに始まった教育実習ですが、あっという間に1か月が経ちました。子供たちも実習生ととても仲良くなりました。実習最終週には、研究授業や1日担任を行いました。研究授業では、今までの実習の成果を生かそうと熱心に授業プランを考え授業に臨んでいました。子供たちも、そんな実習生の思いを受け止め、一生懸命に授業に取り組んでいました。

軽スポピック



9月12日（火）に教育委員会のスポーツ推進課の方に来ていただき、出張授業「軽スポピック」を行いました。

なかよし学級が『ラダーゲッター』という新しいスポーツに取り組みました。決められた場所から、ラダー・ゴールに向かってボールを投げ得点を競います。練習していくうちに上手になり、楽しくゲームをすることができました。

新しい先生

10月2日（月）から、なかよし学級1組の担任として、伊藤 大貴 先生が着任します。子供たちと早く仲良くなり、楽しい学校生活にしていきたいと思っています。よろしくお願いします。

がんばっています 元気タイム



2学期は、秋季大運動会や持久走大会など、体育的行事があります。9月は暑い日が続く校庭で外遊びや体育ができない日がありました。そのため、子供たちは、体を動かしたい気持ちが高まっているようです。朝の元気タイムでは、運動会や持久走大会に向け、一生懸命に走っています。